

MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró al alza destacando noticias sobre la calificación de deuda de PEMEX, datos de consumo de Walmart y el tráfico de los Grupos Aeroportuarios. Moody's comentó que no espera revisar la calificación crediticia de PEMEX en la primera mitad del año, debido a que no se han visto suficientes catalizadores de cambio pero se ha observado una mejora en su liquidez con respecto a los números que se tenían el año pasado. Además la calificadora comentó que el reporte de la empresa petrolera del cuarto trimestre estuvo en línea con lo esperado desde el punto de vista de flujo de efectivo. Cabe recordar que PEMEX se encuentra un escalón por arriba de la calificación "basura" con las calificaciones de Moody's y Standard & Poor's. Con respecto al tráfico aeroportuario del mes de febrero, se continúan observado buen nivel de tráfico en los destinos de playa como Los Cabos, Puerto Vallarta y Cancún. Asimismo, Tijuana se sigue consolidando con crecimientos de doble dígito en tráfico total impulsado principalmente por su CBX y el buen desempeño de VOLAR, mientras que Monterrey y Guadalajara siguen registrando máximos históricos en el mismo rubro. Lo que preocupa a los inversionistas es que con la propagación del coronavirus, los sectores aeroportuario y aeronáuticos se puede ver afectado por las restricciones que están poniendo las empresas a los viajes de negocios y una eventual disminución en el tráfico internacional hasta que mejoren las condiciones. Por parte del sector de consumo, WALMEX reportó un incremento de 8.3%, en sus ventas mismas tiendas del mes de febrero con respecto al mismo periodo del año anterior, por arriba de lo estimado por el consenso.



EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre el coronavirus, decisiones de política monetaria y la elección del candidato demócrata para las elecciones de este año. En un comunicado los ministros de finanzas y gobernadores de los Bancos Centrales del G-7 anunciaron que están monitoreando el avance del coronavirus, reafirmando su compromiso de utilizar políticas apropiadas para sostener el crecimiento económico. Horas después de dar a conocer el comunicado, el Comité Federal de Mercado Abierto decidió recortar el rango objetivo de la tasa de fondeo 50 puntos base, colocándolo entre 1-1.25%. Esta decisión fue como resultado de la expansión del virus respiratorio en los últimos días y el riesgo que representa para la actividad económica estadounidense. En conferencia de prensa, el presidente de la FED, Jerome Powell no descartó más recortes de la tasa de fondos federales y no considera apropiadas otras herramientas de política monetaria, por el momento. Por otro lado, el Congreso aprobó un presupuesto de US\$7.8 billones para fondear la respuesta que realizará el gobierno estadounidense en respuesta al coronavirus. Dentro de la legislación, US\$3 billones están presupuestados para desarrollar tratamientos para la enfermedad respiratoria y \$2.2 para que los Centros de Control y Prevención lo puedan contener, entre otras medidas. Finalmente, Joe Biden fue el gran ganador del supermartes en camino a la elección del candidato demócrata a la presidencia. Después de que en las primeras tres votaciones primarias no le fue bien al ex vicepresidente, en esta semana concretó uno de los mayores regresos en la contienda electoral ganando en el supermartes los estados de Texas, Massachusetts, Minnesota, entre otros. Esto lo pone con una ventaja de aproximadamente 70 delegados contra su más cercano competidor Bernie Sanders.

